

みやじ郷づくり

自然・歴史と生きるまち。みやじ。

松林のある風景



R3.11.12 撮影

みやじ浜の松原



R3.11.12 撮影



10年前は・・・
松林の中の様子が
見えません・・・

整備保全活動前の松原

左の写真は10年以上前の国道495号線沿いから見た松原の様子です。手入れがされず藪のようになっています。

この現状に立ち上がった人々がいました。

人々はどんな松林にしたいのかを考え、学び、試行錯誤しながら、関係者と連携し健全な防風保安林・白砂青松を目標にスタートしました。平成20年の事です。それから様々な人々の手によって美しい松林になりました。松林は玄界灘から吹き付ける風や砂から農作物や人々の生活を守ってくれます。

作業をしているメンバーだけでは広い「みやじの松原」を維持するだけでも大変です。

どうぞ皆さまのお力をお貸しください。

右の写真は、津屋崎中学校の生徒の皆さんが課外授業の一環で松林の清掃に来てくれた時に集めてくれた枯枝・枯草です。

一時間ほどの作業でこんなに集まりました！

少人数の作業ではなかなかこのようにはいきません。

仲間を募集しています！

宮司郷づくり環境景観部会松原作業班はメンバー募集しています。毎月第一日曜日午前8時から一時間ほど整備保全作業をしています。興味のある方は事務局までご連絡ください。

宮司郷づくり事務局 電話 52-0780 まで



津屋崎中学校の皆さんが・・・津屋崎小学校の皆さんが・・・福津ボーイズの皆さんが！



宮司地区の子ども会と植樹を始めて10年以上が経ち、中学校の活動参加も平成29年度より始まりました。各団体の地域貢献活動も毎年行われています。中学校・小学校の地域との連携も深まってきました。子ども達が地域の中で育っていくためには、まずは子どもたちに故郷の事を知ってもらい、故郷を誇りに思ってもらう事が大切だと感じます。この子どもたちの中に松の植樹をした子どももいるでしょう。植樹された松は大きくなっているのでしょうか？ 近年、植樹祭は育樹祭として開催しており、今年度は3月5日（土）に行います。宮司地区の対象の子どもたちは是非参加して下さい。



芋ほり体験教室

今年度の芋畑の状態は、植え付け時期、長雨の影響で例年より不作と思われていましたが、とても大きなさつま芋が掘れました。子ども達の歓声が響きわたりました。



健康長寿講演会

日本公衆衛生学会会員の荒巻初子先生を講師としてお迎えし、「住み慣れた我が家で最後まで安心して暮らすために」を演題にお話をいただきました。



戦没者墓地公園清掃

今回は初めて津屋崎中学校の生徒さんがお手伝いに来てくれました。学校のボランティア推進委員の皆さんには積極的に地域の活動に参加してくれることになりました。

今後の予定（新型コロナウイルス感染症拡大の状況によっては変更になる場合があります）

月 日	時 間	行 事	場 所	備 考
毎月第1日曜日	8時～	浜の松原整備・保全活動	宮司浜の松原	松原保全部会
毎月第2・4水曜日	14時～	みやじ歌声喫茶	宮司コミセン	
※事前申し込みが必要です				
毎月第2日曜日	15時～	日曜午後のジャズ&ポップス	宮司コミセン	
※コロナ感染対策のため、入場者を制限する場合があります				
2月3日（木）		視察研修	東峰村災害被災地研修	宮司郷づくり
3月5日（土）	9時～	松林育樹祭	宮司浜の松原	松原保全部会